

Desde el mes de enero y hasta marzo, se desarrollan en toda la provincia de Matanzas las Asambleas de Discusión de Presupuesto para la economía, un proceso que avanza con solidez y calidad en su objetivo de llevar hasta la base los compromisos productivos.

Según explicó a **Girón** Alexis Martín Ferrán, funcionario de asuntos económicos en la delegación provincial de la Central de Trabajadores de Cuba (CTC) en el territorio, hasta el momento ya se han realizado más de 1000 asambleas de un total de 4310 previstas.

“El objetivo fundamental es que los trabajadores tengan la oportunidad de aportar sus criterios y valoraciones con respecto al plan y al presupuesto, realizar propuestas de acuerdo a cada entidad, algo que para nosotros es muy importante, por ser ellos, precisamente, los impulsores de nuestra economía”, resaltó.

Para la CTC y la Dirección Provincial de Economía y Planificación resulta esencial el abordaje en torno a las doce medidas prioritarias, dirigidas a la inversión y exportación. En el caso específico de Matanzas los debates han tenido también como tema de interés los encadenamientos productivos y el turismo, atendiendo a los planes de las diferentes empresas y el llamado a aportar a este sector con el objetivo de sustituir importaciones.

Por su parte Eumelia Cartaya Silva, directora global de Economía y Planificación, destacó que las asambleas de base también están llamadas a superar deficiencias y aportar el máximo en las producciones a partir de las carencias que sufre nuestro país, concentradas en su mayoría en el tema del combustible así como algunos recursos y materias primas que hoy son escasos.

Según el cronograma establecido el 28 de febrero, deberán concluir en su mayoría estos encuentros, pues en el caso de algunos sectores como el comercio y la gastronomía, actualmente con serias carencias de algunos recursos indispensables para sus tareas, unido a decisiones de país en cuanto a su funcionamiento, se irán extendiendo hasta el mes de marzo. “La intención es desagregar los planes, llevarlos a la base, lograr la comprensión los trabajadores y que ese compromiso impulse los diferentes procesos productivos, y por supuesto, que seamos conscientes de las necesidades de ahorro del país para poder cumplir con la mayor eficiencia posible”, concluyó Martín Ferrán.